
会議名 令和 2年度第 1回上下水道事業経営審議会 

日時 令和 2年 7月 7日（火） 14:00～14:50 

場所 市役所本庁舎低層部 4階 全員協議会室 

出席委員 

石川宗一郎委員、井深正美委員、鷲見守昭委員、箕輪光顕委員 

渡辺貴郎委員、武藤豪委員、近藤隆郎委員、森健二委員 

木村隆之委員（会長）、服部学委員、纐纈晴美委員 

河野美佐子委員（副会長）、岡田美津子委員、葛西裕子委員、山田謙一委員 

次第 

１ 会長及び副会長の選任 

２ 諮問「水道料金のあり方について」 

３ 市長あいさつ 

４ 説明事項 

議事概要  

≪会長及び副会長の選任≫ 

 委員の互選により木村隆之委員を会長に、河野美佐子委員を副会長に選任 

 

≪諮問≫ 

 水道料金のあり方について市長から会長へ諮問を行った。 

 

≪説明事項≫ 

 資料「第 1回 上下水道事業経営審議会」により事務局から説明 

 

≪説明事項に対する質疑≫ 

 特になし。 

 

≪その他の質疑・意見等≫ 

・委員から県新庁舎における水道利用について質疑があり、事務局から現在の県庁舎では水道

が利用されておらず、県新庁舎についても当初は水道が利用されない見込みであったため、

申し入れを行い、平成 31年 2月に公表された実施設計においては、水道と井戸を併用し、水

道水は飲用とすることとされていることを確認していると回答 

 

 

 

 

 

 

 

 


